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◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎三沢徳眞　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎高橋豊　委員◎高橋和仁、音山和宣

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 29 26 10 38.46%

11/18修正 29 26 17 50.00%→65.38%

　いよいよ年次総会となりました。丁度１年
前、緊張しながら次年度会長挨拶をした事が昨
日のように思い出されます。年次総会で正式に
次年度会長となり、２月のペッツを経て次年度
体制を構築する事になりますが、今日から三沢
次年度体制が始まります。今年度は２０周年とい

う大事業があり、昨年の年次総会から２０周年に終始した１０か月
間でしたが、次年度はＩＭ主管という大事業があり、今日が再
来年のＩＭへ向けた始まりの日なのかなと思います。今年度と
併せて次年度体制へのご協力宜しくお願いいたします。
　８日の地区補助金事業「ドッジボール大会」です。前回例会
でも申し上げましたが、丸一日はきついと思いますので、開会
式だけあるいは、決勝と閉会式だけでも出席いただければと改
めてお願いいたします。中村さんのところにお願いして作って
いました横断幕が出来ました。予想以上の大きなものです。当
日はこの横断幕と、高橋豊さんにお願いしましたスポーツドリ
ンク６００本を寄贈する予定です。
　１６日例会では上山ロータリークラブの女性会員でＳＡＡの
枝松祐子さんからお越しいただき、「女性会員から見たロータ
リー」をテーマに卓話いただきます。最近は特に女性の新規会
員募集が強く求められております。枝松さんは上山ロータリー
クラブでも能動会員で、お話しは何らかの参考や刺激になるの
ではないかと思います。毎年恒例のクリスマス家族例会へのご
返事がまだの方には、ご家族のご参加もお願いいたしまして会
長挨拶とさせていただきます。

　第７９６回例会は年次総会でした。総会の概要は以下です。（後藤卓也まとめ）
結城幹事
　１．開会宣言
　　�　只今より２０１９－２０２０年度、年次総会を山形イブニングロータリークラ
ブ細則第５条第１節により開会いたします。

　２．出席者数および定足数の報告
　　�　当クラブの会員数は２９名、本日の出席者数は１０名であります。委任状
出席１０名。合計出席数２０名。よって、山形イブニングロータリークラブ
細則第１条第６節により、定足数３分の１を満たしておりますので、年
次総会が成立することをご報告いたします。

　３．議長選出
　　�　山形イブニングロータリークラブ細則第４条第１節により、会長が議
長になることを明示してありますので、後藤会長に議長をお願いします。

後藤会長（議長）
　１�．クラブ細則により、会長が議長をということなので、皆様のご協力を
得ましてスムーズに進行させて頂きたいと思います。宜しくお願い致し
ます。

　２．議事
　　�　それでは、議事に入らせていただきます。今総会では議案は「次年度
役員の選出」です。次年度（２０２０－２０２１年度）の会長エレクト、副会長、
幹事、会計および理事の選出となりますが、クラブ細則第３条第１節に
よれば、「指名委員会によっておこなうことができる」となっておりま
す。また、指名委員会の議長は直前会長がこれにあたることになってお
ります。松岡直前会長、発表をお願いします。

松岡直前会長　それでは、指名委員会の案をご報告致します。
　会長　三沢　徳眞　　副会長　鈴木　淳悦　　会長エレクト　金田　史生
　直前会長　後藤　卓也　　幹事　高橋　　豊
　�以上５名の推薦会員は決定ですが、会計・理事の推薦会員はまだ決定して
おりませんので、１月新年会前まで推薦会員を決定し、１月新年会時に臨
時総会を開催していただきたくお願いいたします。
後�藤会長（議長）只今報告のありました方々のご承認を拍手でお願いいたし
ます。（拍手承認）　ありがとうございました。１月新年会前まで推薦会員
を決定していただき、１月新年会開催日に臨時総会を開催いたしますので、
宜しくお願いいたします。

　本日は年次総会です。会員の皆様、宜しくお願い致します。
・�１２月８日は県体育館にて移動例会ドッジボールがあります。
朝７時半集合になります。
・�１２月２１日の土曜日はクリスマス家族例会です。現在ゲストと
会員、家族含め３４名のご参加予定となっております。是非昨
年同様楽しい会にしたく思います。たくさんのご参加よろし
くお願い致します。

　金子修さんからニコニコをいただきました。

第796回例会（第１8回例会）２０１9年１２月２日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎後藤卓也

後藤会長挨拶

幹事報告

ニコニコBOX

年次総会

時間（タイムスケジュール）
18：30� 開会点鐘� ：後藤会長
18：31� RCソング　ソングリーダー� ：三沢会長エレクト
18：33� ロータリー目的唱和
18：35� 誕生日会員� 金子会員、大竹会員、浦山会員、中村会員、宮崎会員
18：36� 会長挨拶� ：後藤会長
18：40� 幹事報告� ：結城幹事
18：42� 委員会報告� ：渡邉大委員長
18：50� ニコニコBOX
本日のプログラム／年次総会
19：05� 年次総会� 進行�結城幹事　議長�後藤会長
� 　次年度会長・副会長・会長エレクト・幹事選出について
� 　指名委員会（案）
� 　松岡会長
� 　三沢次年度会長・金田次年度会長エレクト挨拶
19：27� 出席報告� ：高橋副SAA
19：30� 閉会点鐘� ：後藤会長

後�藤会長（議長）本来であればここで次年度理事会を開催すべきところであ
りますが、次年度理事が全員決定しておりませんので、次年度のＳＡＡの
選任および理事役員の役割分担についても、１月新年会前まで決定してい
ただき、１月新年会開催日の臨時総会開催時に原案発表お願いいたします。
その他皆様から何かございますか？
　�その他無ければ以上で議事を終了いたします。年次総会が会員皆様のご協
力でスムーズに進行させていただきましたこと、誠にありがとうございま
した。（議長降壇）
結�城幹事　ありがとうございました。三沢次年度会長よりご挨拶をお願いい
たします。
三沢会長エレクト　次年度会長挨拶
結�城幹事　ありがとうございました。では最後に、金田次年度会長エレクト
より一言お願いいたします。
金田次年度会長エレクト　次年度会長エレクト挨拶
結�城幹事　これをもちまして、２０１９－２０２０年度、年次総会を終了いたします。
ご協力誠にありがとうございました。


